

コロナ対策

再開のお知らせ

岡山で『新型コロナウイルス』の感染者数が増えてきていることもあり、改めてAMIでも『コロナ対策』を再開することに…。

27日(月)、帰りの会で改めて『コロナのこと』を切り返すと『岡山でもメッチャ増えてきた』『連休中10人出たんじゃる!』と子どもたちも現在のコロナ状況についてかなり把握している様子…。

そこで! 本題である『コロナ対策』をAMIでも再開することを指導員から伝えると『また、宿題とかおやつのときに静かにせんといけんの?』とつぶやく姿が…。

『休校の時とルールは同じでいいんよな?』と前回のルールを覚えてくれていた様子の西メンバー。

昼食時間、子どもたちの様子を見てみると少しひそひそ話をしてしまうメンバーも…。

しかし『喋っちゃおえんよ!』それはダメだって! 『とお互いに声をかけ合う姿も見られました!』1ヶ月ぶりの『コロナ対策』の再開ということもあり、『我慢』をしないといけない事も多くなりますが、来週からはいよいよ夏休み…。例年のように『楽しい夏休み』…とは難しいかもしれませんが、子どもたちが少しでも楽しむことができるように指導員一同で取り組んでいきたいと思えます。

新しい「班」を

作るために③

30日(木)の出来事。以前からほっとニュースで紹介していた『班決め』もいよいよリター『副リーダー』決めも最終決定に…! 29日(水)、今後に向けて副リーダーに挑戦してみない?』と3年生メンバーに指導員から声をかけてみると『やってみたい!』と塩野かける君・檀上ひろたけ君・坂下なみちさんの3人! 本人たちのやる気も十分に伝わってきたので『副リーダー』として参加してもらおうことに!

話し合いの場面では、3く6年生メンバーが集まり、5年生の小柳なぎさちゃん・永田るいと君の2人を中心に話し合ってもらったため『OOのペアはこの班がいんじやない?』『○○のペアはこの班がいんじやない?』と○○のペアはいいと思うわ!』と考えるながらお互いに発言をしている様子がいっぱい!

そして、ついに…今年度の『班』が完成! しかし、個々それぞれに、まだまだ変わらなれない部分が見受けられます。『リーダー・副リーダー』として生活するなかで、今後どのように成長することができるのか、これからの西ホームのためにも、子どもたちの活躍に期待し、指導員も一緒に頑張っていききたいと思えます。

熱中症に気をつけて!

自己判断を伝えれるように

暑さが本格的になり、軽度の体のだるさや頭痛を伝える子どもたちが増えている状況です。体調不良の場合、検温・頭痛・吐き気の有無を指導員が確認し、〇く10で例えたらどのくらい?』と本人に聞くようにしています。

自己申告のしんどさがら以上の場合、保護者様へ連絡をさせていただきます。(指導員判断で自己申告が低い場合でも連絡を入れる場合があります)熱中症に気を付けてこれからも生活をしていきたいと思えます。

ベストおぼるノート

7月編

今月から本格的にスタートしたおぼるノート。西ホーム恒例の『ベストおぼるノート』を発表したいと思います!

- 1年生 平山ちなつちゃん・宮本もえちゃん・永田りょうが君
 - 2年生 越尾ひまりちゃん・富田ゆらりちゃん・藤本ななみちゃん・平田ゆうま君
 - 3年生 坂下なみちゃん・石川ひまりちゃん
 - 4年生 小林まいちゃん・小林りりなちゃん
 - 5年生 池田しょうま君・永田るいと君
- 今月は特に低学年メンバーが頑張っていてくれました。選ばれたメンバーは特別なおやつGETです! おめでとう!

コロナ対策 再開！

記事でも紹介しましたが、コロナ対策の様子を写真でご覧ください！

昼食・おやつ場面
みんなで同じ方向を向き、お喋り禁止で取り組んでいます！



宿題場面

昼食・おやつと同様にお喋り禁止で取り組んでおり、頑張りカードについては別部屋で行っております。



お誕生日会の様子

29日（水）7月のお誕生日会を開催しました！
司会を担当してくれたのは
ひろたけ君・ゆいと君・ゆりりちゃん
なぞなぞコーナーやラッキーナンバーゲームなど
今月も大盛り上がりなお誕生日会でした！
お誕生日メンバー おめでとう！



ぱるノート紹介

はんきめをして 時間が かかりすぎて ながかった。

3年 塩野 かける

⇒副リーダーとして「班決め」に参加したかける君！ 副リーダーファイト～！

.....
今日 ひまり みか と あそんだ。ドミノをした。たのしかった。すこし たてることができた。また したい。

3年 岩本 ゆうな

⇒高学年部屋でドミノに挑戦したゆうなちゃん！ 上手くできたのかなあ～？！

.....
カプラで 町を じゅんと そうたで つくった。

6年 成田 あきら

⇒協力して大きな町を作った3人！ 「次は～！」と盛り上がる姿がありました！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（こちらから facebook にもアクセスできます。）

お知らせ

- エネルギーを摂取しないまま公園遊びをすることは、かなり危険です。そのため、3日からの夏休み保育では、朝の会にて「朝食」を取っているのか確認をさせていただきます。万が一、朝の時点で体調が悪い場合はスタッフに必ずご連絡ください。
- 靴の履き間違いが起きることがあります。帰る際、靴の確認をお子様と一緒にお願いいたします。また、お子様の靴に名前の記入のほうをお願いいたします。